

3つのだいじ

- ❖ やさしさはだいじ
- ❖ まなびはだいじ
- ❖ がんばりはだいじ



北九州市立筒井小学校  
文責 校長 山口典子

# 令和2年 本校教育活動へのご協力ありがとうございました。



今年の世相を表す漢字が「密」となったように、新型コロナウイルス感染症の流行で始まった令和2年。緊急事態宣言、臨時休校等、何もかもが初めてのことばかりの1年でした。そんな中でも子ども達は明るさと思いやりを大切に、学校生活を送ってきました。これもひとえに保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございます。この時期はこれまでのことを振り返るよい機会です。あいさつがよくできた、言葉遣いに気を付けた、友だちと仲良くなった、早起きができた、苦手だったことに挑戦したなど、その子なりに成長したところがたくさんあると思います。声かけと励ましをお願いします。

また、先日は個人懇談会の延期につきましては、急な連絡となりご迷惑をおかけしました。保護者の皆様にご理解をいただき、感謝しております。今後も安全第一で学校行事を検討していきたいと考えています。

## 冬休みには “家の仕事” と “新年の抱負決め” を！

いよいよ明日から冬休み。例年より短い休みではありますが、年末、大晦日、お正月等いろいろな行事もあり、子どもたちにとって楽しい毎日になりそうです。そこで、ぜひご家庭でも実行させていただきたいことがあります。それは 家族の一員としての「家の仕事」です。家のことで何でもいいですから仕事をさせてください。

子どもに、家の仕事をさせることは、家族の一員であることを意識させることです。子どもにとっては「自分は家族になくはならない存在である」ということを意識させるよい機会だと思います。

また、新年を迎えるにあたり、自分の目標を見つけさせたいですね。

元日が年の初めであり、除夜の鐘を聞きながら「今年はこんな年だった。」  
「来年はこんな年にしたいな。」と思いを巡らせる時です。

ぜひご家庭でも、子どもさんと今年の振り返りと来年への思いを語っていただきたいと思います。

また、冬休みの過ごし方やきまり等について示した「よい子の冬休み」を配布しています。お子様といっしょに読むなどして、冬休みの過ごし方について話し合い、安全で楽しい冬休みをお過ごしください。



家族の役に立っていると思うとうれしいな！



今年こそ！  
がんばるぞ！

## 冬休み中の新型コロナウイルス感染症対応について

12月26日（土）から1月3日（日）までの新型コロナウイルス感染症に関する連絡について、本日、教育委員会からの手紙を持ち帰っています。必ず内容を確認していただきますようお願いいたします。

お子様や同居のご家族が感染や濃厚接触者となった場合や4日（月）以降にPCR検査を受ける場合、また、受けてその結果が判明していないために5日（火）からの登校ができない場合は、必ず4日（月）に学校へご連絡ください。

また、冬休み期間中も「朝の健康チェック」を行い、記入をお願いいたします。

健康で楽しい冬休みを過ごしていただき、5日（火）元気に登校してくるのを待っています。



## 1月の行事予定



- 5日（火）登校開始
- 12日（火）給食開始
- 13日（水）北九州市学力学習状況調査（4・5年）  
CRTテスト（1・2・3年）
- 14日（木）委員会活動 6校時（5・6年）
- 15日（金）避難訓練
- 19日（火）発育測定（1年）
- 20日（水）発育測定（2年）
- 21日（木）発育測定（3・4年）  
クラブ活動 6校時（3年見学）
- 22日（金）発育測定（5・6年）
- 25日（月）～29日（金）学校給食週間の取組
- 26日（火）リモート工場見学（4年）
- 28日（木）代表委員会6校時（3・4・5年）